

Medienmitteilung Noser Engineering

Noser Engineering eröffnet Niederlassung in Basel

Winterthur, Basel Juli 2022 – Noser Engineering eröffnet eine Niederlassung in Basel und verstärkt so die lokale Präsenz vor Ort

Textlänge: 295 Wörter / 2128 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Die Noser Engineering AG erweitert im Rahmen ihrer Wachstumsstrategie die lokale Präsenz in der Schweiz mit einem weiteren Standort in Basel. Die Filiale direkt beim Bahnhof ist die fünfte Niederlassung, welche das Unternehmen mit Hauptsitz in Winterthur eröffnet.

Nach den Filialen in Luzern, Bern und im Rheintal eröffnet das Unternehmen aus Winterthur nun in Basel ihre neuste Niederlassung in der Schweiz. Markus Märki, Chief Growth Officer: «Wir arbeiten bereits seit einiger Zeit für namhafte Kunden in der Nordwestschweiz. Mit dem neuen Standort untermauern wir unser Credo 'Locals4Locals' und schaffen damit in Basel Kundennähe und steigern die Effizienz.»

Noser Engineering entwickelt seit knapp 40 Jahren erfolgreich individuelle Lösungen im Bereich Soft- und Hardware und gehört zu den führenden Schweizer Unternehmen in dieser Branche. Das Unternehmen setzt seit jeher auf lokale Präsenz und führt mit der Eröffnung einer neuen Niederlassung in Basel diese Strategie konsequent weiter. Remo Noser, CEO Noser Engineering: «Es ist uns ein grosses Anliegen, gemeinsam mit unseren Kunden gezielt individuelle Lösung für deren Bedürfnisse zu entwickeln. Insbesondere bei komplexen Projekten, welche wir von der Analyse über die Implementierung bis hin zur Wartungsleistung begleiten, ist es für die Kunden oft wichtig, sich persönlich und vielfach auch kurzfristig mit uns austauschen zu können. Mit unserem Filialnetz sind wir dafür perfekt aufgestellt.»

Noser Engineering ist einerseits in stark regulierten Branchen wie der Medizintechnik ein führender Dienstleistungsanbieter. Mit über 200 top ausgebildeten Ingenieurinnen und Ingenieuren deckt das Unternehmen ein breites Technologiespektrum in der technischen Informatik ab. So entwickelt das Unternehmen Lösungen in den Bereichen IoT, Mobile, Cloud, Web, Embedded, Hardware, Desktop-Apps und deckt alle gängigen Programmiersprachen ab. Noser: «Wir freuen uns sehr darauf, weitere lokale Firmen im Raum Basel mit unserem umfassenden Know-how in Sachen Soft- und Hardware-Lösungen zu bedienen und bei diesbezüglichen Problemstellungen unser Wissen beisteuern zu können.»

Über Noser Engineering AG

Die Noser Engineering AG ist das führende Schweizer Dienstleistungsunternehmen im Bereich Software- und Hardware-Engineering. Als Teil der weltweit tätigen Noser Group unterstützt es lokale sowie multinationale Unternehmen mit individuellen digitalen Lösungen. Dabei entwickeln die über 200 Consultants und Ingenieure mithilfe neuester Technologien erfolgreich Geschäftsmodelle, Produkte und Dienstleistungen. Bei der Projektumsetzung begleitet Noser Engineering seine Kunden von der Idee über die Realisierung und den Betrieb bis hin zur Wartung sowie Weiterentwicklung und begeistert mit umfassender Erfahrung sowie breitem Know-how. www.noser.com